

Antrag Nr. 19-O-19-0033

CDU-Fraktion

Betreff:

Fläche unter der "Läusbachbrücke" an der Fondetter Straße befestigen und als "Park-and-Ride-Platz" ausweisen

Antragstext:

Antrag der CDU-Fraktion:

„Der Magistrat wird gebeten, die Fläche unter der „Läusbachbrücke“ an der Fondetter Straße zu befestigen und als „Park-and-Ride-Platz“ auszuweisen und für eine Reinigung und dauerhafte Pflege zu sorgen.“

Begründung:

Der Ortsbeirat hat in seiner Sitzung am 19. März 2019 (siehe Beschluss Nr. 0033) den Magistrat gebeten, mit Hessen-Mobil Verbindung aufzunehmen, um zu erreichen, dass das Gelände unterhalb der Straßenbrücke in einen „ordentlichen Zustand“ versetzt und als „Park-and-Ride-Platz“ ausgewiesen wird.

Mit Schreiben vom 17.04.2019 teilt Herr Stadtrat Andreas Kowol mit, dass Hessen-Mobil sein Einverständnis für eine solche Anlage erklärt, aber darauf hingewiesen hat, dass die Herrichtung durch die Stadt zu erfolgen hat.

Es ist aber auch erforderlich, das Gelände zu reinigen und dauerhaft zu pflegen, wozu sich Hessen-Mobil offenbar nicht bereit erklärt. Zur Pflege des Ortsbilds ist es aber ganz besonders an dieser wichtigen Stelle erforderlich, für eine Reinigung und Pflege zu sorgen.

Wiesbaden, 15.05.2019